

Naruto und Kyuubi

Wer bin ich wirklich?

Von liane989

Kapitel 1

Es sind seit diesem Kampf 6 Jahre vergangen und Tsunade, eine der drei legendären Sannin, kümmerte sich vorbildlich um Naruto. Er lernte schon seit er denken kann mit dem Kyuubi umzugehen und mit ihm eine große Freundschaft aufzubauen. Kyuubi lehrte Naruto wie er ihn rufen kann um sich bei Gefahr zu schützen wofür zum Glück nur Tsunade und der Hokage der dritten Generation wussten. Als Naruto endlich die Erlaubnis hatte die Ninja-Akademie zu besuchen wurde er nur gemieden, weil die Dorfbewohner ihren Kindern sagten, dass sie sich von ihm verhalten sollen weil er gefährlich sein soll. Naruto wusste warum sie Angst haben konnte aber nicht verstehen warum sie ihn so verachten, er hatte ihnen schließlich nichts getan. Als er Tsunade sagte dass er selbst von den Kindern in der Akademie gemieden wird, war sie entsetzt wie sie den Erben des Vierten Hokage behandelten, den er war zu ihnen nett und sie grenzten ihn aus.

"Tsunade, kannst du mir nicht helfen dass ich besser werde? Vielleicht akzeptieren sie mich dann" sagte Naruto um Tsunade nicht traurig zu sehen.

"Ach Naruto ich wünschte das würde dir helfen, aber ich glaube die Dorfbewohner werden alles tun, um zu verhindern dass ihr Freundschaft schließen könnt" sagte sie ihm und nahm ihm die Hoffnung selbst von den Kindern in der Akademie akzeptiert zu werden.

"Wieso schickst du ihn nicht zu jemandem der ihn ausbildet, aber weiß was er ist, aber trotzdem keine Angst vor ihm hat" murrte sich Kyuubi ein, der in Tsunades Wohnung immer frei bewegen darf ausserhalb von Narutos Körper.

Tsunade dachte eine Weile nach bis sie sagte "In Ordnung ich werde einen alten Freund benachrichtigen, der sich um deine Ausbildung kümmern wird Naruto. Aber das bedeutet auch dass du Konoha solange verlassen musst". Naruto war begeistert und umarmte Tsunade, deren extreme Oberweite ihren Sachen zu schaffen machte, als Naruto sie stürmisch umarmte. Danach war Kyuubi noch dran, der aber wegen seinem Fell nicht Tsunades Probleme teilen musste. "Ja blonde Furie, da hatte ich wohl den rettenden Einfall für uns" sagte Kyuubi und musste sich in Sicherheit bringen weil Tsunade nicht gern auf ihren Charakter und ihr Alter angesprochen wird. "KYUUBI, KÖNIG DER DÄMONEN, ICH MACH MIR AUS DEINEM FELL EINEN NEUEN WINTERMANTEL, NEUE HANDSCHUHE, EINEN SCHALL UND EINE MÜTZE WENN ICH DIC IN DIE FINGER KRIEGE" brüllte die Sannin durch ihre Wohnung und da sie wusste dass sie keine Nachbarn hatte, weil es keiner länger als 1 Stunde friedlich überlebt, also brauchte sie keine Rücksicht auf Nachbarn nehmen.

"Tsunade, Kyuubi, hört auf, sonst muss ich wieder zum Ramestand und mir da essen hohlen weil ihr eure Jagt ausserhalb von Konoha weitergeführt habt und das will ich nicht" sagte Naruto laut damit sowohl Tsunade als auch Kyuubi es hörten.

"Entschuldige Naruto, ich werde mich zusammen reißen dn Flohfänger nicht zu Jagen" sagte Tsunade und sah zu Kyuubi rüber der ihr einen blick zu warf der hätte töten können und sagte darauf "Wenn die alte sich benimmt benehm ich mich auch, es seiden die Oma ist der meinung ich lass mir alles gefallen".

Da wurde Tsunade stink sauer und lieferte sich mit Kyuubi einen Wetstreit in sachen, wer kann am besten den anderen beleidigen " DU FLOHTÜTE", "ALTE NUSS", "FUSSEL VIEH", "DRACHE", "RIESEN OHR DEPP" und das ging noch bis in den nächsten tag, wo dan das ganze Dorf wusste das Tsunade sich mit jemanden lautstark gestritten hatt, nur das keiner wusste wer die Person war die Tsunade auf die Palme gebracht hat.